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价格惊“暴”，让利似“风”，礼送如

“雪”，12月 11日——12日，美的空调“变频

风暴”即将席卷全城！本次活动机会难得，

活动期间只接收认筹顾客，“认筹即送好

礼，买也送，不买也送”，本次活动超乎想

象，价保100天，让您今冬无忧买空调，心动

不如行动，赶快参加认筹抢购吧！

美的新冷年力推“超微感”舒适变频柜

机普及

变频空调代表着行业未来的发展趋势和

消费主流，新冷年里，美的空调变频普及战略

将再次升级，“舒适变频柜机”和“超微感”将成

为美的空调乃至全行业2011冷年的关键词。

2011冷年里，美的空调将全力推进变

频柜机普及。美的空调在行业内率先推出

2011年变频新品，主推的以V、K、F、E四大

系列变频柜机组成的豪华阵容，其舒适、节

能、时尚等三大特点为变频柜机的全面普

及指明了风向标。

2011冷年美的空调“超微感”舒适变频

柜机新品，是变频空调舒适功能的集大成

者，新品变频柜机均采用由超高效双转子

压缩机和高金镀换热系统组合成的“硬件

系统”，和压缩机、电控、智能部件等方面

的十五大超微感变频精确控制“软件技

术”，省电效果非常明显，为消费者营造了

“恒温精控、舒适湿度、内外静音”等前所未

有的舒适体验，再次为整个变频空调行业

竖立了新的产品标杆和技术标杆。

连续两年销量翻番，美的变频空调目

标直指800万套

中国营销总部副总裁王金亮强调，变

频空调必定代表着未来空调行业的发展趋

势，认准变频，发展变频，是美的空调坚定

不移的核心战略。

中国家电协会秘书长徐东生在会上表

示，变频、节能、舒适毫无疑问将成为2011

冷年空调市场的焦点，作为这三大关键词

的领导者，全国首家全系列推广变频空调

的企业，美的空调一直引领变频行业的发

展方向，800万套的销售目标，跳跃式的增

长再次让业界领略了变频王者风范，可以

预见整个空调市场格局也将因此改变，将

进入新一轮的市场竞争阶段。

在众多业内人士看来，美的变频的发

展之路为家电行业提供了一个稳健、务实、

创新的范本，美的空调“超微感”舒适变频

柜机新品在变频领域的行动必将带动整个

中国变频产业的发展，引领行业的进步，打

造行业标杆，从而改变中国乃至世界空调

市场格局。

热烈祝贺澳蓝三店芙蓉路与松林路交

口美的空调专卖店、特雷亚二店琥珀名城

美的空调专卖店12月11日两店同时盛大开

业！美的空调专卖店开在你身边的空调专

家，更方便的购买，更快捷的安装，更贴心

的服务，美的空调专卖店真诚期待您的光

临！ 王川

买空调再等8天，美的空调“变频风暴”为您抵挡今冬“暴风雪”
——美的空调温馨提示：美的空调专卖店开在您身边的空调专家，买空调就去美的专卖店

据中新社电 就在美韩黄海军演刚刚

结束，美日两国于今日展开大型联合军

演。地点位于包括日本冲绳东部海域在内

的日本周边海域以及部分自卫队基地。参

演方为日本海、陆、空自卫队，美太平洋海

军以及美海军陆战队。

日本防卫省发言人表示，这次代号为

“利剑”的联合军演在上周朝韩炮击事件之

前就开始筹备，现定于从今天开始，持续到

12月10日结束。

日本一名高级官员表示，现在是展示

日美两国关系的最好时机。

日本将派出3.4万自卫队士兵，以及40

艘军舰和250架飞机参加此次军演，美方将

出动 1 万多人，还有 20 艘军舰和 150 架飞

机。

在朝韩炮击事件发生后，日本也处于

高度警戒状态。

日本官员表示，这将是2007年以来美

日最大规模军演，演习地点为日本南部岛

屿附近水域，靠近韩国南部海岸。日本媒

体称，这次联合军演比美韩海上联合军演

的规模还要大，规模是美韩军演的6倍。日

本内阁官房长官仙谷由人2日宣布，韩国军

队将派遣观察员观摩定于3日开始举行的

日美联合军事演习。

另据日本媒体报道，美日每年在这段

时期都会举行大规模的联合军演，“乔治·
华盛顿”号航母离开黄海后，预计将前往琉

球附近等海域，参加此次联合军演。

此外，美国装有“宙斯盾”系统的驱逐舰

预计也将参加演习，届时可能和日本海上自

卫队军舰在日本海针对假想敌展开演习。

美日逾4万兵力今起联合军演
规模达美韩军演6倍

据新华社电 中国外交部发言人姜瑜

2日在例行记者会上就美日联合军演表示，

解决朝鲜半岛问题的唯一出路是对话和谈

判，靠军事同盟、武力示威解决不了半岛的

问题。“当前类似的军演已经很多了。我们

希望有关各方能够从有利于维护半岛和平

稳定的角度出发，多做积极的努力，而不是

相反。”姜瑜表示。

她说，国际社会不会支持任何使局势

扩大升级的行为。当前有关各方应该保持

冷静克制，缓解局势，通过对话解决问题。

“我想强调，靠军事同盟、武力示威解

决不了半岛的问题。唯一的出路是对话

谈判。在钓鱼岛有关问题上，我们的立场

是明确、一贯的。有关双边历史形成下来

的同盟不应损害包括中国在内第三方的

利益，这是我们一贯非常明确的立场。”

姜瑜说。

中方回应：武力示威解决不了朝鲜半岛问题

据中新社电 中国外交部发言人姜

瑜女士2日表示，俄罗斯已经表态支持

中方提出的六方会谈团长紧急磋商的倡

议。姜瑜还强调，紧急磋商不是六方会

谈正式会议，对有关各方应无困难。

姜瑜在当天举行的外交部例行记

者会上说，在东北亚地区，六方会谈是

各方进行对话和沟通的唯一平台，当前

形势下更应充分发挥六方机制的作用，

通过对话协商寻找妥善处理有关问题

的办法。

姜瑜还表示，中方希望对话和磋商

能够取得积极成果，希望各方从维护东

北亚和平稳定和推进半岛无核化的大局

出发，积极考虑中方建议。

俄罗斯支持
六方会谈团长紧急磋商

据《中国青年报》报道 日本外相前原

诚司11月30日称，他将于12月4日前往北

海道根室市，“从对岸和空中视察北方四岛

（俄罗斯称南千岛群岛）。”近日也传出首相

菅直人视察四岛消息。

隔海视察四岛是作秀

如果只是站在北海道这边岸上隔海

相望，或只是坐在直升机上观望，前原这次

恐怕还是只能远远地看上齿舞几眼。

有分析指出，前原此时宣布将再度视察

北方四岛，其实更多的还是着眼于国内政治，

试图借此拉动一下直线下降的内阁支持率。

“已经无药可救了”

日前，被金钱丑闻官司缠身的小泽一

郎，针对菅直人的政府运营表态说：“已经

无药可救了。”

曾是自民党中坚的小泽，对民主党在大

型地方选举中的接连落败表示忧虑，称“地

方的危机感很强。若照此下去，会从地方上

出现倒戈，导致民主党政权彻底瓦解”。

对美对俄无力无计可施

再看外患：宣称回归强化日美同盟路

线的菅直人政权，终究躲不开普天间基地

迁移这道坎。菅直人政府恐怕也无力令美

国安心与其强化同盟关系。

对俄关系更不必说，梅德韦杰夫历史

性地踏上有争议的北方四岛，然后淡定地

进行了一番视察。日本方面除了恼羞成

怒、高声抗议之外，实在无计可施。

“招不来俄方一丁点儿的关切”

有分析人士指出，在如此的内外困境

下，前原诚司即将对北方四岛进行的“远眺

式”视察，既解不了菅直人政府的内忧，无

法提升支持率，也无助于缓解外患，甚至都

“招不来俄方一丁点儿的关切”。

日本外交“已经无药可救了”？

2010年12月1日，日本东京，日本民众举行示威游行，要求首相菅直人及其内阁下台

3名韩国人申请投朝
因“无社会贡献”遭拒

据《环球时报》报道 韩国媒体12月

2日报道称，3名韩国人今年3月通过亲朝

人士的帮助，申请投奔朝鲜，但因“没有社

会贡献”遭到拒绝。现在韩国检方已经对

这些人提起公诉。

报道称，韩国男子申某今年3月同幼

儿园教师李某等3人一起来到了瑞典。

在那里，申某等通过当地亲朝人士的帮

助，向朝鲜驻瑞典、奥地利等国的大使馆

提交了投诚申请书。他们在申请书上写

道“伟大的将军（金正日）！我们想要拜见

朝鲜民主主义人民共和国的将军，想在人

民当家作主的乐园里安心地睡上一觉而

申请投诚。想要永远地生活在我们敬爱

的首领的怀抱里”。但是朝鲜以“没有社

会贡献度”为由拒绝了他们的申请。

12月1日，韩国首尔中央地方检察厅

以涉嫌违反《国家保安法》的罪名拘留起

诉了申某等人。韩国检方称，申某在试图

投诚之前于2008年5月召集间谍和有违

反韩国《国家保安法》前科的人准备建党，

决定创建拥护朝鲜社会主义体制的“统一

大众党”。


